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CPI da Poluição Petroquímica colhe informações em visita ao Polo

George Garcia

 

Nesta quinta-feira (20/04) os parlamentares da CPI (Comissão Parlamentar de

Inquérito) aberta na Câmara de São Paulo para investigar a poluição petroquímica,

vão visitar as três maiores empresas do Polo de Capuava, na divisa entre a Capital

e os municípios de Santo André e Mauá. O objetivo é verificar os procedimentos da

produção, as emissões, o cumprimento de normas ambientais e apurar situações já

levantadas pela comissão parlamentar durante as audiências no Legislativo

paulistano.

Serão visitadas as instalações da Braskem, da Recap/Petrobras e da Cabot Brasil.

Além dos parlamentares e assessores, varão parte da visita moradores que foram

ouvidos durante os trabalhos da CPI, representantes da Cetesb (Companhia

Ambiental do Estado de São Paulo), da Covisa/DVE (Divisão de Vigilância em

Saúde) da Capital e do TCM-SP (Tribunal de Contas do Município de São Paulo).

O vereador e presidente da CPI, Alessandro Guedes (PT) disse que a comitiva

deve contar com pelo menos 20 pessoas e a expectativa é visualizar situações que

foram levantadas durante os trabalhos.

“A gente sabe que vão nos levar para os pontos que vão nos impressionar

positivamente, mas por isso teremos os técnicos da Cetesb para nos orientar.

Surgiram também denúncias durante o andamento dos trabalhos da CPI e isso nós

vamos apurar lá durante a visita”, disse Guedes, que preferiu não adiantar quais

seriam esses pontos de interesse maior da comissão durante a visita.

Segundo o presidente da CPI os trabalhos dependem também do resultado do

inquérito epidemiológico que a prefeitura está fazendo junto aos moradores que

moram junto o Polo Petroquímico para verificar se doenças respiratórias e outras

como a tireoidite são ou não mais comuns no entorno. “O inquérito vai trazer o

nexo causal. Ele está sendo realizado dentro dos parâmetros legais e a gente

entende que dentro de alguns dias a população analisada estará passando com

endocrinologista e fazendo exames. Um inquérito desse tipo é inédito em São

Paulo”, disse Alessandro Guedes.



O vereador considera esse trabalho da CPI um dos mais importantes já feitos na

Câmara e também da sua trajetória como agente público. “A gente participa de

muitas lutas na busca por justiça social, mas essa CPI, por mexer com empresas

que têm faturamento bilionário e com a saúde da população, é uma das mais

importantes. Nós não queremos que nenhum posto de trabalho seja fechado, mas

São Paulo ficou apenas com o ônus das doenças”, finaliza o parlamentar.
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